ヒグマ出没による森林公園内施設の 利用制限解除について!

9月26日に森林公園内にてヒグマ1頭の目撃情報が寄せられたため、 森林公園内全域の利用を制限しておりました。

この度、10月21日に森林公園内全域を巡回しましたが、熊の痕跡は確認されませんでしたので、これまで制限しておりました下記の施設について、制限を解除することとしましたのでお知らせします。

<利用制限を解除する施設>

●森林公園内全域(キャンス場は閉鎖)

上記施設は令和6年10月28日より利用することが可能となります。

<森林公園を利用される方へ>

近年、公園内の熊出没が数件、確認されております。

巡回を行った上での利用制限を解除致しますが、公園内施設を利用される方は十分に注意下さいますようお願い致します。

<u>また、以下の点につきましては厳守下さいますようお願い致します。</u>

- ●墓参りの際には供物は必ずお持ち帰り下さい。
- ●飲食物のゴミは放置しないで下さい。

これらの行為はヒグマを寄せ付けますので遵守下さい。

問い合わせ先: 新冠町役場企画課まちづくりグループ商工労働観光係

TFI:0146-47-2498